



令和8年2月6日発行

〒791-1201 久万高原町久万600番地

TEL 0892-21-0013

「生徒と教職員の笑顔あふれる学校」を目指します

14歳に誓う！少年の日記念集会を開催

2月1日（日）に2年生が、少年の日の記念集会を行いました。佐藤校長先生から「失敗はしてもいい、失敗を乗り越えるために背中を押してくれるのは過去の自分である。今を大切にし、精一杯活動することが大切である。」という話を聞きました。また、「自覚」、「立志」、「健康」の目標のもと、2年生全員による



（音楽部による「少年の日記念集会」）

はじめて指揮者をしました。たくさん練習をして臨んだにもかかわらず、思うようにはいきませんでした。しかし、人前で最善を尽くすことができ、貴重な体験になりました。

2年 松下 凜



昨年の伝統文化フェスタでの伴奏よりも練習時間が取れず、一日一日の練習時間を大切にしました。ミスもありましたが、みんなの前で頑張ることができてよかったです。

2年 西岡 蓮桜奈



放課後のリハーサルや家庭での練習では、あまり詰まらず言えたけれど、いざ本番となると焦ってしまい、ミスを多くしてしまいました。機会があれば次に頑張りたいです。 2年 猪上泰聖

決意発表をするまで、とても緊張しましたが、発表後はとても達成感がありました。一生に一度の少年の日記念集会で、とてもいい経験ができました。 2年 八幡 もも香



決意発表の原稿をじっくり考え、しっかりと練習して本番に向けて臨みました。緊張しましたが、納得のいく発表がきました。いい経験になりました。 2年 大野 葵

どんな命も大切なことは間違いません。発表を通して、いかなる命も大切にしようと決意しました。皆さんも命の尊さを考えてほしいと思います。 2年 新田 梨愛



管打楽器ソロコンテスト愛媛県大会に出場



1月31日(土)に吹奏楽部が、今治市波方町公民館で行われた管打楽器ソロコンテスト愛媛県大会に出場しました。練習の成果を発揮した結果、西岡蓮桜奈：銀賞、上場蒼大：銅賞を受賞しました。今までの練習の成果を十分に発揮できました。



ソロで審査されるのは初めてだったので、とても緊張しました。練習で工夫した成果が出てよかったです。次はもっと上を目指せるように日々の練習を頑張ります。 2年 西岡 蓮桜奈

目標だった、全国大会の夢は果たすことはできませんでしたが、課題を見つけることのできる貴重な場となりました。応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。 2年 上場 蒼大

少年の日記念行事で久万スキーランドにてスキー・スノボ一体験

2年ぶりのスキーで、はじめは、できるか不安でしたが、講師の先生から丁寧に教えていただいたのでうまく曲がることができるようになりました。とてもうれしかったです。 2年 大堀 真椰

2年ぶりのスキーだったけれど滑るごとに自分の成長を感じることができたのでよかったです。また、次のスキーまですぐに思い出せるようにしておきたいです。 2年 大西 隆皓



はじめてスノボをしました。はじめはうまくできなかったけれど、だんだんコツをつかんでターンできるようになりました。また行きたいです。 2年 松岡 竜駕



はじめはうまく滑れるか不安で、リフトに乗って上に行ったときは、ものすごく怖かったです。滑っているうちにうまくなり、うれしかったです。 2年 八塚 千愛

寒風の中、国道 33 号線の花植え

1月 26 日(月)に1年生が、寒風の吹く中、町の人に春が届くように国道 33 号線にパンジー、ビオラの花植えを行いました。



積雪で枯れた花の苗を新しい花の苗に変え、きれいに植えることができました。寒かったですですが、みんなと協力できてよかったです。 1年 長田 柚月

凍えるほどの寒さの中、冬の花植えを行いました。寒い中での作業でしたが、春に満開で咲き、地域の人に楽しんでもらえたうれしいです。 1年 石丸 海斗

今春の久万中部活動生の活躍に期待

バドミントン部男子が県の代表団として全国大会に、剣道部女子が個人で四国大会に出場する予定です。日頃の練習の成果を発揮し、上位進出を目指して頑張ってほしいと思います。

祝 バドミントン部男子 愛媛県選手団として全国大会出場
剣道部女子個人 四国大会出場



バドミントン部男子
2年 大野 駆琉
大阪府で開催される全国大会に出場します。この試合は団体戦で愛媛県代表として出場するので、絶対負けない試合となるように自分の全力を出し切りたいと思います。応援よろしくお願ひします。



剣道部女子
1年 八幡 ここみ
一本一本を大切にして練習で身に付けたことを発揮して相手に飲まれず、初心と感謝の気持ちを忘れずに試合に臨みたいです。